



bierno conservadora y fusionista, inculpándose el estado deplorable en que está colocada nuestra desgraciada y querida patria, sin que la monarquía sea suficiente a salvarla.

Expresó con entera corrección la necesidad de modificar los impuestos de consumos y contribuciones, abriendo así camino a la prosperidad de la industria y muy especialmente a la agricultura, base de nuestra riqueza nacional, hoy por cierto aniquilada, considerando a la par, digno de mejor suerte, al obrero mediante el aumento de jornal y variación conveniente en las horas de trabajo, por no juzgar del caso que tan honrada, sufrida y numerosa clase, sea el sostenido forzado digámoslo así, de un relativo escaso número de ricos.

Atacó el presupuesto de los pasivos en consideración a que aquellos que lo perciben, desempeñan un papel desairado ante la sociedad puesto que a nada se dedican, mereciéndoles por lo tanto el calificativo de «zánganos de colmena».

Indicó la ninguna pureza de ideas que demuestran los republicanos que prestan sus sufragios a candidatos monárquicos y solamente dijo ser digno de toda consideración y elogio un partido monárquico, el carlista, por su convicción y proceder en todos sus actos políticos, haciéndole a continuación un llamamiento al seno de sus ideales, con la promesa de una cariñosa acogida de corazón.

Pantualizó el brillante discurso, dando gracias al público por las atenciones que le dispensaba, demostrando que el acta de diputado ya la tenía alcanzada sobradamente con las simpatías que el pueblo en general le manifestaba, pues que comprendía la dificultad de la representación del distrito en cortes, atendidas sus circunstancias de oposición, no contando por lo tanto con el apoyo del elemento oficial, por lo que, recomendó reiteradamente al público, no consintiera ser seducido por resorte alguno ilegal, demandando a los tribunales a los que osaran intentar, puesto que la ley les condena a presidio, (palabra textual.)

Ofreció al distrito, nada más que su palabra, en caso de representarle en el Congreso, manifestando en conclusión, que así como la repetida y prolongada caída de gotas de agua sobre determinado punto de una piedra llega a oradarla, él también con su constante palabra oradaría una montaña en defensa de los intereses de sus representados.

Dicho esto, señor Director, a vue- la pluma, réstame notificarle, que el pacto de unión contraído hace unos quince días por los republicanos federales, zorrillistas y posibilistas de esta ciudad, para la próxima lucha electoral, se rompió ayer completamente, redundando aunque en cosa baladí, en desventaja del señor Zuazo, pero a esta resolución, desde aquí se le vé la punta.

En algún pueblo de los comarca-

los, principian a sentirse los pre-entimientos del señor Zuazo por la palanca oficial.

Suyo afectísimo.—El Corresponsal.

Actualidades

Ya les están dando la última mano; el cepillo ha sustituido al alcanfor: las cintas han sido suplantadas por otras nuevas: todo está preparado para ir en busca de un placer que quizá en la hora postrera esté destinado a convertirse en desgracia irreparable.

Sus tonos chillones de color, están ya pálidos por los efectos que sobre ellos ha producido la luz.

Solo queda en aquel pedazo de tela destinado a cubrir el pudor en ocasiones, y en no pocas al vicio, algo de lo que en el lustro pasado pudo cubrir, presentando cual mudos testigos, las inequívocas señales delatoras de las horas que pasó en la orgía.

Vedlos ya colgados sobre las perchas de las roperías alternando con trapos de mil colores útiles para los días de bureo.

Junto a ellos, estira sus brazos un flamante casaquin coronado por una peluca de carácter, que no será difícil pueda llevar los gérmenes de la enfermedad.

En esta sociedad de... telas no faltarán las faldas de algún grasiento frac perdido en el interés y entrega do al préstamo, en parangón con el *alivo* sombrero de copa que en no pocos casos hasta cubre del castigo al caballero de industria. Observad a través de los cristales de una ropería las prendas todas que en ella existen, y vereis la modesta zamarra junto al mantón de ocho puntas que yacen olvidados en esta época, en que solo dominó y caretas son los preferidos: aquellos serán retirados a lóbrego destierro en el fondo de una arca, que en todo, menos en la forma se parecerá a la del bíblico Noé; en tanto los otros, se expondrán a la vista pública para que quienes los necesiten, hagan uso de sus útiles— a veces—servicios.

Con ellos, se logra tapar el virus que saltando del alma ensucia al cuerpo.

Ocultan, en unión de la careta, el que mancha la cara y produce repugnancia en quien lo contempla.

No faltará, quien solo aprisione entre aquellos pliegues de eburri-gueresco estilo, fugaces alegrías y transitorios goces.

Estos serán los menos, pero no faltarán.

Y entre carcajadas estrepitosas, destempladas voces, acosones sin número, desvergüenzas a todo trapo, é historias trasnochadas, vereis esas legiones de sacos multicolores que desde muy pronto van a comenzar haciendo su aparición en los bailes de nuestro pueblo, ir de uno a otro lado amortiguando su brillo con el sudor que les impregna, y sedientos por alcanzar los favores de sus po-

secutores que locos ó tontos los sollicitaron cuando a impulsos del viento mecían sus cintas en el balcón de la ropería donde con gruesos caracteres se leía:

Caretas y capueliones

Estos estarán de tanda desde la noche del día dos del actual mes.

Salgan en buena hora de su soledad, pero que su salida sea con buen fin y sin tener en cuenta pasiones que se ocultan.

De no ser así, quédense para mejor ocasión.

LUPERCIO.

Sección de noticias

Ayer pronunció su primer informe en la Audiencia el Teniente fiscal don Alberto Vela.

El discurso de acusación contra Felipe Pérez, por el delito de lesiones, fué muy templado y elocuente, recibiendo al terminar las felicitaciones de los que le habían oído.

Con objeto de dar cabida a la carta de nuestro corresponsal de Santo Domingo, tenemos que retirar otra de Nájera en la cual se nos dan varias noticias entre ellas el éxito con que se ha representado el hermoso drama «Los siete Dolores ó la Pasión y muerte de Jesús» y lo mucho que en ella se distinguen, no solo los actores de profesión, sino también los aficionados señores Ojeda, Ugarte, Minguez y Patricio del Campo, así como las lindas jóvenes Guadalupe Prado, Juana Casas y la encantadora niña Maximina Ruiz que está muy en carácter en su papel de ángel.

No conociéndose la personalidad ni domicilio de los solicitantes de plazas de Suplentes del Ramo de Consumos, Matías Zubillos y Alonso, Marcelo Martínez y Romero, Francisco Hurtado Rincón, Vicente Barrio Ugarte, Francisco Cabezón Casas y Tomas Suso Pombo: se les hace saber que para que no sufran sus peticiones la nota de desconocidos, quedando sin efecto, deben presentarse al señor Inspector del Ramo en el plazo de ocho días a justificar los extremos que marcaba la convocatoria.

Se ha empezado a publicar la lista de premios adjudicados a los expositores de León. Entre los agraciados, hemos visto hasta ahora los siguientes de esta provincia:

Don Vicente Martínez y hermano de Antel, por el «Avis Sagasta», don Marcos Oñate, de Abalos, por guardiente y don Basilio Oña, de Calahorra, por una cama y jergon de muelle.

La prensa de Zaragoza nos da cuenta de dos horribles crímenes.

Uno se ha realizado en Benabarre. Salieron de Alim dos hombres con dirección a Francia. Uno de ellos se despidió del otro al llegar a Benaba-

rré y este llamado Antonio Zarzurca continuó su camino. Pero a la media hora, le salió al encuentro su compañero y le degolló sin ablandarse ante las voces de misericordia que el herido daba. Después de muerto le dió varias cuchilladas para desfigurar el cadáver. El objeto del asesino era robar a la víctima, joven de 16 años, 24 pesetas que había podido ahorrarse y llevaba a su anciana madre.

El matador tiene 60 años, es casado y con hijos.

X

El otro crimen, también horrible ha tenido lugar en Cerveruela, (Zaragoza).

Un pastor llevó el almuerzo a su padre que estaba guardando el ganado, el día 2 de Enero: allí debieron tener alguna disputa y el hijo, llamado Crescencio Sanchez dió una pedrada en la cabeza a su padre, que le privó del sentido. Después con el palo le dió repetidos golpes hasta que le machacó el cráneo.

A continuación abrió un hoyo y enterró en él a la víctima, pero a los 20 días lo volvió a sacar y putrefacto como estaba, cargó con él y atravesándolo en un borrico lo llevó a cinco kilómetros arrojándolo a una sima llamada «la nevera» donde estaba seguro que no lo encontrarían.

La Guardia civil, sospechando del criminal, le hizo confesar el delito y el lugar donde se hallaba el cadáver.

El lunes se verificó en Bilbao, el entierro del ilustre general señor Allendesalazar, primo del señor Alcalde de Logroño.

El acto fué muy solemne y brillante, pues además de los honores de ordenanza, se asoció todo el elemento oficial, clero y vecindario.

Ayer a las diez se celebraron los funerales en la Basílica de Santiago de aquella ciudad.

Deseamos descanso eterno para el alma del veterano soldado y acompañamos a su distinguida familia en el dolor producido por tal desgracia.

Una buena noticia para los des- euidados.

La Dirección general de Contribuciones ha autorizado a la Delegación de Hacienda para prorogar por todo el mes de Febrero, el plazo para recoger sin recargo las cédulas personales. Por consecuencia hoy se darán las órdenes para que continúen expendiéndose a los mismos tipos que hasta aquí.

Por el Gobierno civil se ha devuelto a la Junta Diocesana de Calahorra, informado favorablemente, el expediente de reparación de la Iglesia de San Vicente de la Sonsierra.

Las obras que en su día han de ejecutarse, son: cimbrar desmontar y recomponer el arco toral y las dos bóvedas por arista que en él se apoyan así como también las de reconstrucción de la armadura y cubierta de la nave central.

El importe total de las obras, incluso los honorarios del arquitecto, se calcula en 14.984'12 pesetas.

El propietario de El *Diario de Avisos de Zaragoza*, don Calixto Ariño, ha sido víctima de un ataque cerebral que puso en peligro su vida.

Aunque seguía la gravedad a la hora de nuestras últimas noticias, había bastantes esperanzas de curación.

Que sea pronta y completa es nuestro deseo.

Ha sido multado con 250 pesetas, el Alcalde de Ausejo previniéndole al mismo tiempo que si en término de 3 días no paga al médico don Rafael Sainz, se le exigirán por la vía de apremio pasando además el asunto a los Tribunales.

Ayer oímos quejarse a varios individuos de la velocidad con que son conducidos los carruajes dentro de la ciudad.

Creemos que tal proceder pugna con lo prescrito en las ordenanzas, de modo que si se quieren evitar quejas y atropellos, las autoridades deben poner coto a esto que bien se puede llamar abuso, por parte de algunos conductores de vehículos.

Ha sido remitido a la Subsecretaría de Gobernación el expediente del nuevo cementerio de Abalos, para que se resuelva en definitiva, lo procedente a su apertura.

Se ha concedido un donativo de 25 pesetas a Elias Duarte en concepto de dote por su matrimonio con la expósita Felipa Palacios.

Ha sido detenido en Gallarta (Bilbao) por expender moneda falsa un individuo natural de Valdemadera (Logroño) llamado Agapito Fernández Calvo.

Según leemos en *La Correspondencia de España*, ha sido aprobada la permuta entablada entre las Directoras de Ciudad Real y Logroño; así es que pronto tomarán posesión de sus escuelas normales respectivas.

Mañana a las diez y media, se verificará en la Capilla de la Enseñanza, la ceremonia de tomar el hábito la señorita Felisa Losada.

Como tiene buenas relaciones, es seguro que presenciarán el acto numerosas y distinguidas familias de la sociedad logroñesa.

Ha sido nombrado aspirante de segunda clase de la Administración de Propiedades é Impuestos, con el sueldo anual de 1.000 pesetas don Juan Luis Moreno.

Hoy se abre el pago a los empleados activos y pasivos que tengan consignados sus haberes en la Delegación de Hacienda.

do obsequiada, era un gran espejo, cosa entonces muy rara y muy preciosa para una niña que aun no había logrado ver más que una parte mínima de su cuerpo; así es que fué muy grande su júbilo cuando se pudo ver a su sabor y recrearse con cada una de las gracias de su persona, y con la reducción de sus adornos. Al principio la causó admiración hallarse tan bella: se palpaba como para persuadirse de la identidad, y casi dudaba de su semejanza perfecta con la imagen que tenía delante. Luego que estuvo segura de que realmente era digna de admiración por la elegancia de su talle, por la frescura de sus facciones, y el resplandor de sus ojos, aficionóse instintivamente a aumentar con un encanto nuevo todos aquellos encantos reunidos y dar la postrera pincelada al hechicero retrato que tenía delante. Esta pincelada maestra, este último toque soberano, esta perfección realizada, era una sonrisa, flor graciosa de la imaginación y del pensamiento, que aún no había brotado en el alma de Regina.

Satisfecha de si misma, trasladada, por decirlo así a un mágico mundo nuevo, fué un instante dichosa, y el primer pensamiento luminoso que

se destacó del fondo oscuro todavía de sus sueños lúgubres, fué el siguiente: «no debe ser tan malo el matrimonio, cuando tiene tan agradables principios.»

Esta bella ilusión amorosamente acariciada desapareció harto pronto. Cuando encontró Regina en su marido un viejo prematuro, fatigado con el peso de su armadura: cuando observó su semblante severo, y sobre todo cuando entró en el tétrico y desmantelado castillo de Aberfoil, fundado sobre una roca azotada por los mares, conoció desde luego, que para los habitantes de tales sitios, eran inútiles sus adornos, que bajo aquel cielo, su graciosa belleza era una mancha, y que a pesar suyo tendría que abdicar el centro de la coquetería que se imaginara tan dulce y tan glorioso. ¡Qué dolor experimentó al considerar su nueva posición!

El laird de Aberfoil no se trataba con nadie, y distaba demasiado el castillo de los caminos trillados para conebir esperanzas de que la necesidad de hospitalidad atrajera de vez en cuando algún viajero.

Todos los días la misma soledad, igual fastidio para aquella desdichada que no había hecho más

No participó el laird de Aberfoil de la exaltación de su esposa. Habiera querido un heredero de su nombre, un defensor de su casa, un hombre en fin, que algún día hubiera continuado el brillo sombrío, pero poderoso, de aquella familia de osados montañeses y esforzados guerreros. Manifestó el laird su sentimiento, y era tal el entusiasmo de su esposa, tan prodigiosa la exaltación de su alma, que miró a Aberfoil como una especie de animal salvaje, sin el menor rastro de amor, poseído solamente de brutales apetitos. Desde aquel día, apesar suyo brotó en el corazón de lady Regina un germen de odio, desarrollado con el tiempo, así como la raíz absorbente de la yedra termina por cubrir y devorar la más robusta encina.

Dos años enteros vivió lady Regina como una reclusa aderando a su hija, que era para ella una verdadera divinidad. Nueva Santa Teresa, en el amor, prodigaba a su hija los más tiernos epítetos: hacia alarde de esos excesos de lenguaje que solo se perdonan a una pasión ardiente; había, en una palabra, resumido en aquella cabecita rubia todos los pensamientos, todas las afecciones, todos los diversos matices, todas las

Los días en que han de cobrar los pasivos, son los siguientes:

- Día 1.º Pensiones remuneratorias, excastrados, jubilados, cesantes y mesadas de supervivencia.
Días 3 y 4. Retirados de Guerra.
Días 6 y 7. Montepío militar y civil.
Días 8 y 9. Todas las nóminas indistintamente: retenciones.

Terminadas las licencias de Pascuas, han regresado los jefes y oficiales que salieron de Logroño con este fin.

Entre otros, hemos tenido el gusto de saludar al distinguido y simpático coronel de Ingenieros don Pablo de Eugenio y a los señores Ramírez Esparza y García, capitán y teniente del mismo cuerpo.

Academia de Música, bajo la dirección del Maestro Compositor don Hipólito Rodríguez, Mercado, 136, principal.

La Dirección general de Instrucción pública ha acordado que los exámenes de las asignaturas de Dibujo de las Escuelas oficiales de Artes y Oficios y las oposiciones a premios de las mismas, se verifiquen en el próximo mes de Mayo, conforme se viene haciendo en los Institutos de 2.ª enseñanza y en la Escuela Central de Artes y Oficios.

Esto mismo se hará para los cursos sucesivos, mientras no se disponga lo contrario.

Ayer llegó de Bilbao nuestra bellísima paisana señorita Blanca Saenz, que ha pasado una temporada con sus hermanos los señores de González.

El Banco Vitalicio de Cataluña, importante Compañía de Seguros sobre la vida, ha nombrado agente para esta provincia don Basilio López.

Es unánime la opinión de los médicos más eminentes las superiores ventajas de la Emulsión de Scott.

(Existe las Sustituciones) Barcelona 23 Abril 1886. Correspondiendo a sus deseos puedo decirles que ha prescrito a muchos enfermos la Emulsión de Scott por considerarla reunir superiores condiciones, siempre que hayan estado o indicados el aceite de hígado de bacalao ó los hipofosfitos.

REPUBLICANOS

La comisión designada por los cuatro comités republicanos de Logroño, para organizar el banquete con que ha de conmemorarse el glorioso advenimiento de la primera república española en 11 de Febrero de 1873, a la sazón de sus correligionarios de la capital y su provincia que quieran suscribirse, pueden dirigirse verbalmente ó por escrito a los señores don Santiago Viguera ó don Joaquín Redón, del comercio de esta capital, ó a don Félix Garrido, en cuyos domicilios queda abierta la suscripción.

La Comisión.

Servicio particular de LA RIOJA

TELEGRAMAS

Madrid 1.º.—12/15 m.

El Gobierno de los Estados Unidos ha dado al representante de España toda clase de satisfacciones, desautorizando al senador Call, presidente de la comisión oficial para el estudio de la fiebre amarilla de Cuba; el cual en vez de cumplir su misión ha estado haciendo propaganda separatista.

El señor Valles y Ribot, que no acepta la coalición republicana, está trabajando en Cataluña para que los comités, especialmente los federales, protesten de las bases de coalición.

Es probable que los zorrillistas la rompan disgustados por los últimos acuerdos del Consejo federal que no creen justificados después de las explicaciones dadas por los demás periódicos de coalición.

El viernes próximo se celebrará Consejo de ministros presidido por la Reina.

A continuación se firmarán los decretos disolviendo la parte electiva del Senado y convocando a elecciones generales. El Gobierno no cree prudente aplazar la convocatoria como se había dicho.

El cadaver de doña Margarita de Borbón, se halla expuesto al público en la Capilla Tenutta, de Viarreggio. Hoy se celebrará el entierro.

Se ha aplazado el Consejo de ministros que debía de celebrarse hoy por seguir enfermo don Venancio González.

Hoy firmará la Reina el decreto reorganizando el Cuerpo de artillería.

El Rey se encuentra acatarrado.

Se ha firmado el nombramiento del señor Albareda para director del Banco hipotecario.

Madrid 1.º.—1/15 m.

El discurso de la Corona al abrirse el Parlamento inglés ha sido de tonos amistosos para las demás naciones.

En él se hacen declaraciones favorables al mantenimiento de la paz europea.

La nota discordante es que en vez de evacuar el Egipto como prometió al Gobierno, se aumentará la guarnición.

De Marruecos no dice nada a pesar de estar tan reciente el conflicto pasado.

Hoy se celebrarán misas en todas las Iglesias de Madrid por el alma de doña Margarita.

También en provincias se harán hoy honras fúnebres. Muchos carlistas visten de luto.

Han conferenciado los señores Cánovas y Romero Robledo. Además de lo relativo a viajes hablaron bastante de política.

Se cree que los conceptos amenazadores de «La Epoca» no han gustado al jefe del partido.

Madrid 1.—2/15 m.

El Bolsín ha bajado 60 céntimos produciendo esta alteración grandes comentarios. Creese que obedezca a la indisposición del Rey.

Los republicanos empezarán su campaña en provincias después del meeting del día 11.

Bolsa de Madrid.—El día 11. 4 por 100 interior 67/35 4 por 100 amortizable 76/20

EL SUBMARINO SASTRERIA Y CAMISERIA RAMON PONS Taller de planchado para caballeros Gran surtido en Corbatas SAGASTA, I

FABRICA DE TABACOS de Logroño

La Compañía arrendataria de Tabacos, sujeta al servicio de cajones de pino para envasar las labores que produzcan sus fábricas, desde el 1.º del próximo mes de Junio, hasta el 30 de Junio de 1899.

Los que deseen enterarse de las condiciones de este contrato, pueden visitar las Oficinas de la Fábrica de esta población, en donde se les pondrá de manifiesto el pliego de condiciones, así como el cajón modelo ó tipo. Logroño 31 de Enero de 1893.—El Administrador Jefe. José Martínez Hebert.

Ama de cria

Hay una para criar en su casa, calle de Soria, número 12. 3.º

ACEITE

del Excmo. Sr. Marqués de Murrieta, a 20 pesetas por cántaras sueltas y a 19 de dos en adelante.—El que desee adquirirlo, dirijase a Pedro San José en el Gobierno militar de esta provincia, piso 3.º

PLATERIA

Y GABINETE ODONTOLÓGICO de la VIUDA DE GUREA Portales, 36.—Logroño

Esta antigua casa sigue ocupándose de los mismos negocios que en vida del fundador.

En el taller de platería, a cargo del inteligente oficial que venía desempeñándolo, se hacen toda clase de trabajos en oro, plata, y pedería, composuras, dorado, plateado, etc.—Compra de piedras finas, oro, plata y monedas. E. las, de platino y oro, cortándolas a presencia del vendedor.—Objetos de metal blanco garantizado.—Gran surtido en objetos para regalos. En el gabinete odontológico, en el Cirujano-Dentista, con título, a cargo de un joven, se construyen dientes y buen mecán. clases y sistemas conocidos. taduras de todas. Obturadores, c. onstancias, extracciones, etc. c onstancia permanente. Elixir y polvos dentíficos.

VENTA

Se vende una bonita jaca de algar, mas de seis años, con buenas proporciones y sueltas de brazos. Informarán en la Administración de este periódico.

Vulcano Las grandes demandas de este fuego fluido Oclis, es la mayor recomendación que acredita el uso de este excelente tóxico conocido en veterinaria. Con su empleo, no hay cojera ni parálisis que no se logre dominar. Unico depósito en Logroño, farmacia de Presa, Mayor, 95, donde se expende al precio de 3/50 pesetas cada frasco.

Venta de leña

propia para hornos y tejeras Procedente de la Testamentaria de la finada doña Casilda Romero, vecina que fué de esta Ciudad, se vende la leña existente en la dehesa llamada Almida en jurisdicción de Lardero, bien junta ó en lotes. El Testamentario don Gabriel Plaza, calle del Mercado número 152 principal, enterará del precio y condiciones.

Ama de cria

Casada y sin hijos, desea criar en su casa, Leza de Río Leza.—Informarán, San Agustín, 25.—Logroño.

TRASPASO

Se hace de una confitería en Portales, con existencias o sin ellas.—Informarán en la Administración de este periódico.

INSTITUTO HIGIENICO de Logroño Vacuna fresca, todo el año.

Aprendices

Se necesitan en la confitería de Mariano Lacia.—Portales, 86. Logroño.

LA JEREZANA Botillería de Luciano García San Blas, 6.—LOGROÑO. Especialidad en Anisados y Licores de todas clases. Vinos generosos y blancos de las mas acreditadas bodegas de Jerez. Refrescos de todas clases y alcohol de vino puro de 36º a 37º, a 24 pesetas cántara, por litros a 6 real-s uno.

Americana Se vende una casi nueva que se dará en muy buenas condiciones.—Informarán en la administración de este periódico.

ANUNCIO

La acreditada modista de esta capital, Eugenia Giménez se ha trasladado a la calle Mayor (Costanilla) número 59, donde continuará ofreciendo sus servicios a las que le honren con sus encargos.

Peluquería Zaragozana

Hace falta un dependiente que sepa cumplir con su obligación.—Sagasta 23 Logroño.

Ama de cria

Hay una de 19 años con leche de tres meses, que desea criar en su casa; Villanueva 30. 3.º dará razón.

Planchadora

La que prestaba sus servicios en la Camisería de don Ramón Pons (El Submarino) se ha establecido por su cuenta en el Muro de las Escuelas núm. 11, piso 4.º. El planchado que se le encargue se llevará a domicilio.

Traslado

La tienda de Comestibles de Julián Lope Solanas, calle Mayor, 145, se traslada al número 159 de la misma.—En dicho establecimiento se vende una puerta grande en buenas condiciones

Almacén de aguardientes licores, vinos y frutos coloniales

DE JOSÉ BELLO Grandes rebajas en los precios de Aguardientes y Licores así como en los artículos ultramarinos y del reino. Compañía 17 y 19.—Logroño

La Verdadera Económica Sastrería Elegante de Ladisa Gómez Se confeccionan trajes al precio de 30 y 40 reales.—Calle de San Blas, núm. 30, principal. (Antigua confitería de La Ceres).

En la barbería Sevillana hace falta un dependiente que sepa cumplir con su obligación. Mercado 15, (frente al Ayuntamiento).

Vino de Corera Se vende a 25 céntimos litro y 4 pesetas cántara en casa de Ciriano Mora.—Plaza del Seminario junto a la Posada de las Animas. Hay muchas existencias.

ANTIGUA PLATERIA DE MARTINEZ hoy de su sucesor BARTOLOMÉ LATORRE

En este antiguo y acreditado establecimiento encontrará el público toda clase de objetos pertenecientes al ramo de platería. En el taller que esta casa tiene, que hace más de 20 años se halla funcionando, se hace toda clase de trabajos nuevos en oro, plata y pedería, composuras, dorar, platear, etc.—Compra de oro plata y platino. Bonito surtido en esuches y otros objetos para regalo.—Objetos de metal blanco garantizado. Mercado, 45. (Frente a Portales) Logroño.

Se necesita un Practicante que se halle versado en el despacho, para la Farmacia de D. Enrique López en esta ciudad

CASA EN ARRIENDO Se arrienda la casa núm. 145 de la calle Mayor, antigua tienda de ultramarinos y licores. Con estantería propia de la casa. Tiene gran local para almacén. Para tratar, Mercaderes, 30, confitería

GABINETE CLINICO DENTAL del Cirujano Dentista D. E. GONZALEZ Colocación de dientes y dentaduras por todos sistemas garantizados, así como empastes, orificaciones, y operaciones sin dolor, empleando el Cloruro de litio y otros. Mayor, 58 y 60, entresuelo (frente a la posada de S. Anton)

Agencia Comercial y de Negocios DE J. HERMOSILLA Mayor, 47, Logroño.

Esta acreditada casa, acepta cuantos encargos se le confien por los asuntos mercantiles, administrativos ó particulares, procediéndose con actividad y honradez probadas, exentas de promesas huecas. Garantiza en caso necesario las operaciones de cualquier clase que se le confien. Mayor, 47, Logroño.

Venta de aceite

Procedente de la testamentaria de doña Casilda Romero, a 19 pesetas cántara, calle del Mercado, n.º 11, en donde dicha señora habitó.

LA RIOJA ALTA SOCIEDAD DE COSECHEROS DE VINO HARO

Los excelentes vinos de esta Sociedad, se hallan de venta en esta Ciudad en casa de los señores Martínez, Martín-z y Solanas, calle de San Bartolomé y Estación, a los precios siguientes: Pesetas 1/10 la botella, con casco. 0/75 la media botella, id. id.

Se admiten 1.ª botellas vacías de estos vinos, abonando por las grandes: pesetas 0/25 y por las pequeñas, pesetas 0/20

Estos vinos se venden en barricas puestas en la estación de Haro. Pesetas 125 la barrica de 225 lit. cs. 65 112 37 53

Tapones de corcho

Ventas por mayor y menor, en comisión y reciben de los centros productores de todas clases y medidas, encargando las que faltasen. Los fabricantes de aguardientes, gaseosas y almacenistas de vino, encontrarán en esta casa economía y clase selecta. Ultramarinos de Santiago Barroso, San Blas, 22.

Almorranas

Para curar esta molesta enfermedad no hay nada como el «Bal-amo de Santa Teresa.» Por antiguos que sean se curan las más de las veces en 48 horas y se calma el dolor siempre en el acto que se aplique el medicamento. Generalmente basta un solo frasco para que desaparezcan. Más de 20 años de éxito constante lo prueban. El frasco dos pesetas. Farmacia de Piquer Mayor, 147. Pedir folleto con grabados gratis sobre esta enfermedad.

EL SIGLO XX PORTALES, 112 Confecciones de todas clases para señoras y niños, con arreglo a los últimos figurones.—Se hacen camisas a la medida, para caballeros. Portales, 112

ALERTA COMPRADORES En la Traviesa de S. Juan, núm. 9, primer piso, se vende vinagre de vino de 14 grados a 11 reales cántara y a 10 céntimos cuartillo. Se regalan cien pesetas al que pruebe que el vinagre no es de vino.

ABONOS POTÁSICOS INTENSIVOS para viña, árboles frutales y de sombra, olivos, patatas, lino, etc.

ZORZANO, ORIVE Y COMP.ª MURO DE CARMELITAS, 16, LOGROÑO.

Recomendamos eficazmente a los agricultores este abono, que por su riqueza en potasa, tantas ventajas ha de proporcionarles. Con su empleo para las viñas, se consigue además combatir la anemia de las plantas, devolviéndoles su hermoso color verde al par que fomenta el desarrollo de las cepas. Al hacer los pedidos, deben indicarnos el cultivo para que han de ser aplicados. Facilitamos a quien lo desee, un tratamiento sencillo y de resultado seguro para combatir el pulgón en las habas. Cuantas instrucciones necesiten nuestro favorecedores, pidanlas a nuestra casa. Para los demás cultivos, elaboramos abonos especiales.

GARNACHA TINTORERA Uva de excelente calidad y que, por su mucho color, supe ventajas a las demás. En el Priorato de Cihuri se venden barricas de dos y tres años a razón de diez pesetas las 200 plantas. Dirigi-se a D. Natalio Fernández.—CIHURI.

PARTOS DOÑA RAMONA BONET Ofrece a las señoras su casa y asistencia profesional en la calle Mayor, número 70, 2.º, tahona de la señora viuda de Rufe. NOTA.—Asiste a todas las clases de la sociedad.

Aceite en venta Se vende aceite puro de oliva, en la casa de don Idefonso San Millán, Mercado núm. 21, a 19 pesetas cántara.

UNICA EN SU CLASE GABRIELA GARRIDO COBSETERA Calle de los Abades, núm. 4

Logroño Ofrece al público, torales de colores y blancos; bordados de seda y algodón en diferentes colores para adornos; puntillas y encajes de hilo en diferentes dibujos y dimensiones; ballenas, aceros y perlas de todas clases; aretes y corchetes (jws no conocidos); cutis en diferentes clases; pieles del diablo y satenes, se arreglan cores. Fe hacen corsets y corsets fajos de gusto, de 20 reales en adelante

Gabinete Odontológico DEL CIRUJANO-DENTISTA RUIZ Este gabinete hállase provisto todos los aparatos é instrumentos necesarios para practicar de conformidad con los adelantos de la Cirujía dental, la extracción de dientes y restos gastados, orificaciones y obturaciones y corrección de dientes desviados, tratando con eficacia las enfermedades de la boca. Se construyen dentaduras en oro caucho y celuloide, dientes Pibot, Lobart y de encía esmaltada. Plaza de Amós Salvador, número 6, entre-suelo (casa de D. Joaquín Fariás)

IMPORTANTE

BARATILLO DE «LA VERDAD» Gran liquidación de tejidos nacionales y extranjeros. Sagasta, 3, Logroño.

El dueño de este establecimiento o que con el título de «La Verdad» abre hoy al público, pone en su conocimiento que habiendo efectuado una gran compra de géneros en su mayor parte extra-jeros, los realizará a precios sumamente baratos, y a cuyo fin se propone dedicarse desde la fecha a la compra y venta de toda clase de saldos por mayor y menor.

LA VERDAD Sagasta, 3, (esquina a la de Carnicerías)

ESTREÑIMIENTO

Causa de molestia en el vientre, de inapetencia, pesadez de cabeza, que impide la actividad del trabajo, y origina muchas veces cólico. Desechad los purgantes que aumentan el mal, y tomen los acreditados Polvos Regularizados de Kincón, en la seguridad de que todo se desaparece. La composición de este medicamento de sencillos vegetales, de gusto agradable, y provoca deposiciones ordinarias sin la mas leve irritación, lo hacen recomendable a todas las edades y sexos, pues carece de todos los inconvenientes que tienen los purgantes. Depósitos en Logroño: Farmacias de don Remigio Sanchez y de D. Patricio Gomez. En Bilbao: M. Kincón, su autor.

VINO FINO DE MESA de la cosecha de 1899, de Fuenmayor, bodega de don Cipriano Rodríguez Bazán, lo encontrarán de venta por botellas en el establecimiento de ultramarinos de Rufino Perez (a) Gollado, Calle de San Blas, número 3.

Fábrica de fideos y demás pastas italianas de sémola para sopa de JULIAN URIBE

Al por mayor y menor en esta casa encontrará el público las mejores pastas que se conocen hasta el día. Calle Soria, número 24, despacho Colegio, número 24, frente a la Plaza de Abastos. (junto a esta casa)

MANUFACTURAS DE LA CUA Pedidos a D. VICENTE GARRIBAY Genero inimitable de Barza 10 reales. Bajo de 6 arrobas, puesto en la Estación de CAL-HIDRAULICA GRAN FABRICA Imp. de LA RIOJA.

